

# *Les autorités cubaines félicitent les enfants à l'occasion de leur journée*

---



La Havane, 1 juin (RHC) Le premier secrétaire du Comité Central du Parti Communiste de Cuba (CC-PCC) et président de la République, Miguel Díaz-Canel a félicité tous les enfants cubains à l'occasion de la Journée Internationale de l'Enfant (1er juin).

Sur son compte Twitter, le président a défini les enfants comme le trésor le plus précieux du pays.

À cette date, le chef du gouvernement cubain, Manuel Marrero Cruz, a rappelé la phrase de José Martí, notre héros national : "Nous travaillons pour les enfants, parce que ce sont les enfants qui savent aimer,

parce que les enfants sont l'espoir du monde".

Pour sa part, sur le même réseau social, Roberto Morales Ojeda, secrétaire à l'organisation du CC-PCC, a déclaré : "Pour vous, nous devons continuer à tout donner pour l'avenir meilleur dont nous rêvons et que vous méritez".

Esteban Lazo Hernández, président de l'Assemblée nationale du pouvoir populaire, a adressé ses félicitations aux enfants, tout en les assurant de son attachement à l'idéologie de Martí, qui consiste à continuer à travailler pour les enfants.

Cuba célèbre la Journée internationale de l'enfance dans le cadre du premier congrès international sur l'enfance et l'adolescence intitulé "Grandir dans l'avenir", qui se tient jusqu'à mardi au centre de conventions Plaza America, dans la station balnéaire de Varadero, dans la province occidentale de Matanzas.

La réunion discutera des politiques publiques pour les enfants, les adolescents et les jeunes dans le pays. (Source pRENSA IATINA)

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/324246-les-autorites-cubaines-felicitent-les-enfants-a-loccasion-de-leur-journee>



**Radio Habana Cuba**